

Dikenal Masyarakat karena Humoris ,AKBP Condro Sasongko Dapat Apresiasi Kapolda Banten

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PUBLIKMERDEKA.COM

Dec 4, 2024 - 13:00



SERANG - Sosok Kapolres Serang AKBP Condro Sasongko yang dikenal luas dengan cara pendekatannya pada masyarakat secara humoris mendapat apresiasi dari Kapolda Banten Irjen Suyudi Ario Seto.

Pernyataan Jenderal bintang dua ini disampaikan saat kali pertama memimpin

apel pagi di Mapolres Serang pada Rabu 4 Desember 2024.

"Yang kita ketahui bersama bahwa Kapolres Serang dikenal luas dengan cara pendekatannya secara humoris dan hal tersebut dapat diterima oleh masyarakat. Maka dari itu silahkan untuk dilanjutkan program tersebut," kata Irjen Suyudi Ario Seto.

Kapolda juga memberikan apresiasi mengapresiasi kepada seluruh anggota Polres Serang dibawah pimpinan Kapolres Serang yang sudah berhasil mengamankan perhelatan Pilkada Serentak 2024, sehingga tidak ada kejadian yang sifatnya menonjol di TPS.

"Kami menyampaikan terimakasih dan apresiasi juga kepada seluruh anggota Polres Serang yang sudah bahu membahu melaksanakan pengamanan mulai dari 3 Bulan kebelakang sebelum pelaksanaan Pilkada Serentak," tandasnya.

Irjen Suyudi juga mengingatkan bahwa tahapan pilkada serentak masih berjalan saat ini yaitu kegiatan pleno tingkat kabupaten. Oleh karenanya, Kapolda mengingatkan agar anggota terus lakukan pengamanan antisipasi terjadinya gangguan Kamtibmas.

"Lanjutkan terus upaya-upaya pendekatan dengan masyarakat, sehingga begitu terjadi konflik di masyarakat kita dapat didukung dan diterima dengan cepat oleh masyarakat," tegasnya.

Dalam kesempatan itu, Kapolda juga mengingatkan terkait cuaca ekstrim yang sedang terjadi saat ini hingga beberapa kedepan yang berpotensi menimbulkan bencana alam agar segera memetakan lokasi-lokasi rawan bencana alam.

"Apabila ada wilayah yang terdampak segera lakukan pertolongan terukur dan koordinasikan dengan stakholder terkait. Saya ingin Polri hadir yang pertama di tengah-tengah masyarakat yang membutuhkan bantuan, sesuai program unggulan PECAK (Pagelaran Cepat Anggota Kepolisian)," tandasnya.

Hadir dalam apel pagi, Direktur Binmas, Direktur Samapta, Direktur Pam Obvit, Kabidhumas Polda Banten, Kapolres Serang, Wakapolres, Pejabat Utama dan Kapolsek Jajaran serta 8 pleton personil Polres Serang.

(Humas/Spyn)